Lanzarote de lujo

Aequora Lanzarote Suites, un rincón en el mismo paraíso

El hotel de cuatro estrellas, ubicado en el corazón de Puerto del Carmen, es moderno, vanguardista, cómodo y adaptado a las necesidades de sus usuarios



Redacción Fotos: Cedidas

El Hotel Aequora Lanzarote Suites es un complejo hotelero de nueva construcción y cuatro estrellas, localizado en Puerto del Carmen, a escasos 200 metros de la Playa «Los Pocillos» y a tan sólo 5km del Aeropuerto. Su ubicación se convierte en un atractivo más para sus clientes que pueden disfrutar de los atractivos de la loca-

Moderno y pensado para el disfrute de sus usuarios, el Aequora Lanzarote dispone de 400 habitaciones"

lidad turística sin necesidad de alquilar un vehículo.

Moderno y pensado para el disfrute de sus usuarios, el Aequora Lanzarote dispone de 400 habitaciones, de las cuales más de 300 pertenecen al tipo junior suites, pero también cuenta con habitaciones dobles, suites y masters suites para adaptarse a todos los gustos y necesidades. Cuentan, claro está,



Ocio, lujo y confortabilidad, todo está contemplado para que los clientes disfruten de su estancia.

con habitaciones adaptadas para personas con discapacidad física. Todas las habitaciones son de diseño vanguardista y moderno, y anteponen la comodidad y el bienestar de sus usuarios. En el caso de las Junior Suites adaptadas a personas con discapacidad: imprescindible solicitar este tipo de habitación al hacer la reserva, se confirmarán según disponibilidad.

Cuenta además con diferentes zonas y servicios para disfrutar en familia y espacios «solo para adultos» que permiten una relajación absoluta de los mayores de la La diversión y el descanso están servidos, dado el amplio y variado espacio que ofrecen sus instalaciones"

casa. De esta manera, cuenta con zona de juegos para familias, piscina para niños con juegos y toboganes, mini disco y actividades de animación, así como Blue Bar y piscina para mayores de edad. La diversión y el descanso están servidos,

dado el amplio y variado espacio que ofrecen sus instalaciones.

La comodidad ante todo

El establecimiento dispone además de Wifi gratuito y de cinco piscinas al aire libre, así como dos restaurantes buffet con cocina en vivo, un restaurante a la carta con un menú de platos españoles y un amplio servicio de bares. La gastronomía local, nacional e internacional está perfectamente representada.





Avenida Marítima, 97 y 99 - Playa Blanca Reservas: 928 51 72 06



№ 29. Febrero 2017 Lancelot 47

—

Pero también hay espacio para el cuidado físico y mental: pistas deportivas, sala polivalente y un centro wellness con posibilidad de disfrutar de masajes corporales a demanda.

Además cuenta con servicio de alquiler de coches y bicicletas y servicios médicos las 24 horas del día

Pero en el Aequora Lanzarote todos los detalles son importantes

dispone además de Wifi gratuito y de cinco piscinas al aire libre, así como dos restaurantes buffet con cocina en vivo, un restaurante a la carta con un menú de platos españoles y un amplio servicio de bares"

por eso los cuidan al máximo con un pack de bienvenida de café y té en la habitación; servicio de maletero; toallas para la piscina; cunas gratuitas; cuarto de equipajes o duchas en caso de que se haya previsto una salida tardía. El bienestar del cliente es lo más importante. Debe sentirse como en casa o, si esto es posible, aún mejor.

Distintivos de calidad

dispone del certificado Travelife y del proyecto de certificación ISO 9001 para el 2017. Desde su reciente reforma y apertura en Enero de 2015 ha sido reconocido por los diferentes tour operadores colaboradores con galardones como: «Sunny Heart 2015» - Mejor hotel del verano 2015, Thomas Cook (Reconocido por 100.000 clientes y 8.000 tour operadores; «Proven Quality 2015»- Thomas Cook; «2015 Award»- Booking.com» y «2016 Award»- Booking.com», galardones que elevan aún más su categoría.



Instalaciones bellas, amplias y cómodas son la principal características del establecimiento.







También hay espacio para el cuidado físico y mental: pistas deportivas, sala polivalente y un centro wellness con posibilidad de disfrutar de masajes corporales a demanda"

